

Osterhasen für die Osterpost



Der Anfrage von Bettina Mack von Lichtblick eV Seniorenhilfe in Deggendorf, ob man nicht seitens der Grundschule den älteren Menschen eine kleine, gebastelte Freude bereiten könnte, kam Konrektorin Beate Sagmeister gerne nach und motivierte die Kinder der Notbetreuung sowie die Erst- und Zweitklässler dazu, farbenfrohe Osterhasen nach Vorlage zu gestalten. So entstanden an die 70 Osterhasen, die als Beigabe in der Osterpost von Lichtblick eV den Senioren zugesandt wurden. Wie sehr sich die älteren Menschen über die gebastelten Osterhasen freuten, zeigt der Brief und das Foto von Opa Ludwig:

Hallo liebe Bastelprofis
über Euren bunten Osterhasen
hab ich mich sehr gefreut
den habt ihr ganz super gemacht
Herzlichen Dank!
Er hat natürlich einen Ehrenplatz
in meiner Blumenvase bekommen
und stellt euch vor
am Ostersonntag hat er mir bunte
Eier gelegt – doll!
Durch euch hatte ich so ein
schönes Osterfest
Bleibt weiter so fleissig
und viel Spass!
Viele Grüsse
von Opa Ludwig